

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

ERFOLGREICHER KINDER- FLOHMARKT IM WIENER PRATER



Foto: Prater Wien GmbH

*KommR Dkfm Karl J. Kolarik (li, Schweizerhaus) und Mag. Michael Prohaska (re, Prater Wien GmbH) übergeben Mag. Harald Jankovits (Stern-
talerhof) die Spendensumme.*

Auf ca 200 Ständen des „Kinderflohmarktes“ im Wiener Prater zeigten auch im Herbst die kleinen Händler ihr Können: Kinderspielzeug, Bücher und Co. fanden neue Besitzer und junge

Verkaufstalente übten ihr Handwerk mit vollem Einsatz. Die Prater Wien GmbH spendete einen Teil der Standmieten an das Kinderhospiz Sterntalerhof, das Schweizerhaus verdoppelte diesen Betrag. Zusammen mit der Summe aus dem Frühling-Flohmarkt kamen so € 4.480,- als Spende 2018 an den Sterntalerhof. Bravo!